



スマイル



沖縄盲学校
寄宿舎

令和7年5月30日発行

5月は「風薫る」なんて言いますが、本当に暑いくい風が吹き始めています。火災避難訓練で垣間見えた団結力、舎友会総会で深まった絆、そしてたけのこ会総会で広がる1年間の楽しみ、まるで春風のようにここにいるみんなの心がゆるやかに動きだす、そんな1ヶ月でした。

火災避難訓練事前学習会

火災避難訓練事前学習会では、避難経路や避難時の注意点、避難する際のバディを入念に確認しました。



火災避難訓練



16時過ぎ、「火事です!火事です」という放送が鳴り、緊迫した中で火災避難訓練が行われました。舎生は、先生方の指示を聞いてベランダからバディと一緒に安全に避難をしていました。今年は、一次避難場所が変更となりましたが、避難が遅れたりする舎生はなかったので、事前学習の成果があったと感じました。実際の火災が発生した際に、どのような行動を取るべきかを具体的に体感できた事は大変有意義でした。



舎友会総会①

今年度の役員任命式がおこなわれました。
役員の名を前に、明るく楽しい寄宿舎にできるように頑張ります!



心と体の学習会①

去った4/16(水)に心と体の学習会①が行われました。
学習会の様子は、以下のQRコードから確認下さい。



6月行事予定

2日:心と体の学習会② 16日:サークル活動 17日:食事と栄養の学習会 23日:慰霊の日 30日:お楽しみ夕食会